



WAWALI YOGYA KAWAL POLEMIC BTI

Siswa Kembali ke Sekolah Setelah Ngungsi Sepekan

JETIS (MERAPI) - Siswa SD dan SMP Bhinneka Tunggal Ika (BTI) yang sempat mengungsi selama sepekan di Ndalem Notoprajan, akhirnya kembali ke gedung sekolah di Jalan Kranggan Yogyakarta, Senin (24/7). Kembalinya para siswa dan guru tersebut disambut Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi dan dikawal Dinas Pendidikan setempat.

Heroe berharap persoalan internal yayasan dapat diselesaikan tanpa mengganggu kegiatan belajar siswa. "Prinsip dasar mengapresiasi semua pihak dari yayasan, guru dan komite yang ingin mengedepankan pembelajaran seperti sedia kala. Persoalan-persoalan diselesaikan bersama tanpa mengganggu proses belajar," kata Heroe.

Dia menyatakan, Pemkot melalui Dinas Pendidikan akan memfasilitasi pertemuan antara yayasan para pengajar dan orangtua terkait pemetaan persoalan dan jalan tengah yang diambil. Pihaknya juga meminta orangtua dan guru mengedepankan peningkatan sekolah. Termasuk upaya menjadikan sekolah menjadi lebih baik. "Harus ada perbaikan-perbaikan sekolah agar berkualitas kembali dan berjaya seperti dulu. Kami akan kawal bersama,"



Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi (kiri) menyambut kembalinya para siswa SD dan SMP BTI.

ujarnya.

Pembina Yayasan BTI, Mustofa menjamin kegiatan belajar siswa tetap berlangsung. Dia menuturkan selama ini saat para siswa memilih mengungsi, kegiatan belajar di sekolah BTI tetap berjalan, walaupun dengan jumlah siswa sedikit. Namun para guru diharapkan mengikuti peraturan yayasan. Ditegaskan tidak ada pemecatan guru, tapi hanya reposisi atau penyesuaian penempatan guru.

"Murid tetap murid yayasan, guru juga. Tapi ada aturannya. Biasa kan namanya reposisi. Karena murid kami tidak banyak, sehingga harus ada upaya peningkatan pengelolaan," terang Mustofa.

Sedangkan Kepala SD BTI Retyas Budi Harwanto menuturkan para guru mendukung pembelajaran siswa yang kondusif di sekolah. Meskipun para siswa kembali belajar ke sekolah, tapi para guru menghendaki persoalan internal antara guru dan yayasan dapat segera diselesaikan.

Ketua Ombudsman Republik Indonesia DIY Budhi Masturi mengapresiasi langkah Pemkot yang melakukan mediasi dan pihak terkait untuk mengedepankan pelayanan kegiatan belajar siswa. Dengan selesainya hal itu, lanjutnya, ORI tidak perlu mengeluarkan rekomendasi atas aduan yang dilaporkan.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005